
10月21日（金）に、上記協議会が旭川市内「JA上川ビル」において開催されました。上川、留萌、宗谷管内
の公立・私立高等学校長43名、北海道教育庁から上川教育局主幹及び８名の高校班主査・指導主事が参加し、高
等学校教育に関わる教育行政上の課題について研究協議を行ったり、北海道教育庁教育指導監の講演を聞いたり
するなどして、各高等学校における学校運営全般の改善方法等について理解を深めました。

令和４年度（2022年度）上川・留萌・宗谷管内高等学校長研究協議会
（令和４年度北海道高等学校長協会道北支部第２回研究協議会）

「校長は校務をつかさどり、所属職員を監督する」（学校教育
法37条４項）と示されており、校長の責務は多岐に及ぶもので
す。各校長の教育目標を具現化するために、教育局として精一
杯の支援を続けていきます。

（高等学校教育指導班 加藤洋平）

宗谷教育局から

研究協議Ⅰ（内容の一部抜粋）

研究協議Ⅱ（内容の一部抜粋）

講演（講演内で提示された「課題」の一部抜粋）

・令和５年度道立高等学校入学者選抜について
・いじめ問題への対応や校則の見直しについて

日 時：令和４年10月21日（金）
会 場：JA上川ビル ２階大会議室
時 程：13：00 ～ 開会式

13：10 ～ 研究協議Ⅰ
14：50 ～ 研究協議Ⅱ
15：30 ～ 講演

「これからの校長に期待することや諸問題について」
北海道教育庁教育指導監 佐藤 裕之 氏

16：50 閉会式

・観点別学習状況の評価に係る考察と課題について
（情報提供：北海道浜頓別高等学校長 三井智和）

①これからの校長に求められる資質や対応、日々の姿勢とは
何か？

②教員が主体的・意欲的に働く職場づくりのために、管理職
が意識して取り組むべきことは何か？

③ヒトから疎んじられるリーダーとは？
④「かわいい子には旅をさせよ」という考え方とは？
⑤働き方改革等、学校改革が進んでいる学校の特徴は？


